



14. Kufsteiner Starkbieranstich am 22. März 2024

Kiwanier bitten wieder zu Tisch – und vor die Bildschirme

Ob live im Stadtsaal Kufstein oder gemütlich dahoam – mit dem Starkbieranstich fällt am 22. März 2024 der Startschuss für die Festzeltsaison. Für die 14. Ausgabe des kultigen Events hat sich der Kiwanis Club Kufstein eine ganz besondere Versteigerung einfallen lassen – wie immer für den guten Zweck.

"Die Krüge hoch!", heißt es auch in diesem Jahr beim traditionellen Starkbieranstich, der am Freitag, dem 22. März 2024 im Stadtsaal Kufstein stattfindet. Zum 14. Mal läutet der Kiwanis Club Kufstein damit offiziell die Festzeltsaison ein. Neben süffigem Bockbier, flaumigen Brezen und g'schmackigen Schmankerln sorgen die Karolinenfelder in gewohnt mitreißender Manier für den zünftigen musikalischen Rahmen. Wieder mit von der Partie ist auch Gunther Hölbl, der als Thierbergpater beim "Derblecken" mit spitzer Zunge zum humorvollen Rundumschlag gegen bekannte Gesichter aus Politik und Wirtschaft ausholen wird – Lachmuskelkater garantiert! Die Veranstaltung beginnt um 19:00 Uhr, Einlass ist ab 18:30 Uhr.

NEU: SPEZIALVERSTEIGERUNG

Wie jedes Jahr kommt der Gesamterlös wohltätigen Zwecken zugute. Seit mehr als 40 Jahren unterstützt der Kiwanis Club Kufstein bedürftige Familien, Kinder und Einzelschicksale in der Region.

Ebenfalls für die gute Sache findet in diesem Jahr eine besondere Versteigerung statt – eine seltene Ausgabe des Pirelli-Kalenders "The Cal", der normalerweise nur an ausgewählte Freunde des Reifenherstellers verschenkt wird, wechselt den Besitzer. "The Cal" hat sich im Laufe der Jahre zum absoluten Kunstobjekt entwickelt und gilt als einer der exklusivsten Kalender der Welt, da er jedes Jahr berühmte Persönlichkeiten vor die Linse holt und von den renommiertesten Fotografen unserer Zeit inszeniert wird.

PRESSE**AUSSENDUNG**

TISCHRESERVIERUNGEN AB SOFORT

Wer sich den unterhaltsamen Abend nicht entgehen lassen möchte, sollte nicht mehr länger warten. Tische können ab sofort unter kufstein@kiwanis.at reserviert werden. Ein Tisch für acht Besucher inklusive Eintrittskarten, einem Getränk und zwei Brezen pro Person sowie zwei großen Jausenplatten kann um 260 Euro belegt werden. Für vier Personen belaufen sich die Kosten auf 130 Euro.

LIVE-ÜBERTRAGUNG INS WOHNZIMMER

"Da sich das Starkbier-Erlebnis 'dahoam' bei den vergangenen Auflagen bewährt hat, wollen wir diesen Service auch in Zukunft anbieten. Das Event kann also nicht nur physisch vor Ort besucht, sondern auch virtuell von zu Hause aus verfolgt werden", erklärt Peter Aschenbrenner, Präsident des Kiwanis Club Kufstein, die hybride Veranstaltungsform.

BROTZEIT-KISTL FÜR "DAHOAM"

All jene, die sich entscheiden, den Kufsteiner Starkbieranstich vor dem Bildschirm zu genießen, müssen dennoch nicht auf Speis und Trank verzichten. Bestückt mit regionalen Köstlichkeiten für vier bis sechs Starkbier-Fans wird das schmackhafte Brotzeit-Kistl samt Zugangscode für die Live-Übertragung wieder direkt vor die Haustüre geliefert. Der Preis beträgt 100 Euro.

➤ Brotzeit-Kistl-Bestellungen sowie Tischreservierungen können online unter www.starkbieranstich.at aufgegeben werden.